

# えんしん白公隠ぺい内閣 続く自公改ざん

- ・森友学園院隠ぺい改ざん
- ・国交省  
統計改ざん
- 発覚



歴代国交相は公明指定席



石井啓一元国交相



赤堀一嘉前国交相  
斎藤鉄夫國交相

亀井 洋示



No. 571 附録

治安維持法犠牲者  
国家賠償要求同盟  
編集発行人 田中幹夫  
〒113-0034 東京都  
文京区湯島2-4-4  
平和と労働センター・全労連会館  
電話 03(5842)6461  
FAX 03(5842)6462  
E-mail chian@bz03.plala.or.jp  
価格 50円

兵庫版 No.454

治安維持法犠牲者  
国家賠償要求同盟  
兵庫県本部  
〒650-0022 神戸市  
中央区元町通6丁目6-12  
山本ビル 国民救援会内  
TEL(078)351-0677~  
FAX(078)371-7376

## 2022年「改憲許すな」「憲法生かせ」 「新たなステージ」に相応しい同盟建設を

治安維持法犠牲者国家賠償要求同盟 兵庫県本部会長

岡 正信

安倍氏はいま「台湾有事は日本有事」と繰り返し、安保法制にもとづき「台湾有事」に自衛隊がコミットするという自衛隊参戦シナリオを呼号し続けているなかで、岸田政権が、違憲の「敵基地攻撃能力」の保有を検討すると公言。「能力の保有」は「違憲」という歴代内閣の憲法解釈の変更に踏み込む危険があります。これは安倍政権のもとで強行された集団的自衛権の行使容認＝安保法制に続く立憲主義破壊の第2幕です。

2022年は、総選挙で日本共産党が野党連合政権にチャレンジするという「新たなステージ」に入るという上で、「9条改憲許すな、発議許すな」「憲法を生かせ」という大運動を全国的に広げ、改憲勢力を国民的包囲で打ち破る闘いが急務となっています。今から100年前の1922年は、「川崎・三菱大争議」後、日本農民組合が神戸で創立大会、史上初の「女性政談演説会」が神戸で開催、その国民的な社会変革の嵐の中、日本共産党が7月15日に創立されました。参議院選挙も闘われます。「国庫県本部は、創立40周年を迎えます。2022年を、今までこそ「歴史に刻む年」にするために、「再び戦争を許すな」の闘いの先頭に立ち、「新たなステージ」に相応しい大きな同盟建設に挑みましょう。



